

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

¿QUÉ ES LA ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD?

Es la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnología prácticos, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos y familias de la comunidad



La promoción y la protección a la salud.

Son todas aquellas acciones, procedimientos e intervenciones integrales, orientadas a que la población, como individuos y como familias, mejoren sus condiciones para vivir y disfrutar de una vida saludable y para mantenerse sanos.



LA EDUCACIÓN PARA LA SALUD

Es un proceso de educación y de participación del individuo, paciente o familiar, con el fin de que adquiera los conocimientos, las actitudes y los hábitos básicos para la promoción y defensa de la salud individual y colectiva

